



## Rubén Moreira del PRI critica Reforma al Poder Judicial: “No resuelve la exigencia de justicia pronta”



**CDMX a 1 de julio, 2024.-** El diputado federal Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, expresó su oposición a la iniciativa de reforma al Poder Judicial, argumentando que no aborda la verdadera problemática de la impartición de justicia en México. Según Moreira, el principal obstáculo es la falta de juzgados suficientes para atender los casos de manera pronta y expedita.

En un comunicado, Moreira Valdez señaló que la propuesta actual no mejorará la justicia, sino que simplemente cambiará la estructura y el proceso de selección de los miembros del Poder Judicial. “Es falso que la gente va a escoger a ministros, jueces y magistrados, porque las ternas serán manipuladas por el partido oficialista y la ciudadanía sólo se encargará de votarlos”, afirmó.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ruben-moreira-del-pri-critica-reforma-al-poder-judicial-no-resuelve-la-exigencia-de-justicia-pronta/>